

mère m'exaucer encore. Accord'ez-moi, s'il vous plaît, les grâces que je vous demande. Je vous en bénirai. *Une mère de famille.*—Reconnaissance pour faveurs obtenues.

*M. E. F.*—Mille remerciements à la bonne sainte Anne et à la très sainte vierge pour faveurs obtenus. *A. S.*—  
*TAUNTON, MASS.* : Mille reconnaissances à la bonne sainte Anne pour avoir guéri mes enfants tous malades, après les lui avoir recommandés et avoir promis de publier leur guérison dans le *MESSAGER*. *Une abonnée.*

*AMQUI* : Pendant deux mois, j'ai souffert d'une peine qui m'accabloit tous les jours. Dans ma douleur, je me recommandait à sainte Anne, je fis une neuvaine et promis de faire publier maguérison dans le *MESSAGER*. Ma neuvaine finie, je me suis sentie guérie. Mille remerciements à ma sainte Protectrice pour deux autres faveurs obtenues ! *Une abonnée.*

*AMQUI* : Souffrant depuis longtemps d'une maladie et d'un mal d'yeux, j'eus recours à la bonne sainte Anne, contre mon habitude, car il faut l'avouer à ma confusion, je n'ai jamais eu une grande confiance en cette bonne mère. Je lui dis que si elle me guérissait, je ferais publier cette grâce dans le *MESSAGER*. Et elle m'a exaucé. A présent je puis dire du fond du cœur que j'ai confiance en cette puissante protectrice. Oui, et je le publie. *J. E. Roy.*—

*AMQUI* : C'est avec bonheur que nous venons remplir la promesse que nous avons faite de publier dans le *MESSAGER*, notre reconnaissance à sainte Anne pour une faveur signalée qu'elle nous a obtenue. Après avoir fait plusieurs neuvaines et promis une grande messe, elle nous a accordé plusieurs autres faveurs. Amour et reconnaissance à cette puissante et douce patronne. *Marie et Nellie Fréchette.*—Ma sincère reconnaissance à sainte pour les deux grandes grâces qu'elle m'a obtenues. *Dme Vve T. Fréchette.*

*AMQUI* : Depuis plus de six mois, j'avais une tumeur qui m'occupait sans me faire trop souffrir. Dernièrement cette tumeur m'a fait tellement souffrir que j'ai cru que c'était un *chancré*. Les remèdes ne me donnaient aucun soulagement. J'ai demandé à la bonne sainte Anne de m'ôter les souffrances et de me guérir, lui promettant de